Offenes Atelier

Das Offene Atelier findet ein bis zweimal im Monat statt. Kreativ interessierte Bewohner*innen können unter versierter Anleitung ihre künstlerische Seite entdecken und ausleben.



Das Projekt ist für Kinder, Jugendliche und Erwachsene geöffnet und wird somit nicht nur auf eine spezifische Altersgruppe reduziert.

So können Familien, Nachbarn, Einzelpersonen und Freunde aus der Unterkunft gemeinsam teilnehmen oder dort neue Kontakte knüpfen.



Neben einer Vielzahl an verschiedenen Materialen zum kreativen Schaffen bietet das Offene Atelier einen Raum, der als Treffpunkt genutzt werden kann.

Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer werden in ihrer Selbstständigkeit, im Umgang mit den Farben und beim Experimentieren gefördert und unterstützt.

Das Farbsortiment geht von Acrylfarben, Bleistiften verschiedener Härtegrade, bis hin zu aquarellierbaren Stiften und Kreiden. Auch unterschiedliche Pinsel sowie Schwammtechniken laden zum Experimentieren ein. Dadurch ist es möglich auf verschiedene Bedürfnisse der Teilnehmer*Innen einzugehen.

